

COMUNICADO DE LA DIRECCIÓN DE PERSONAL - GOBERNACIÓN DE CÓRDOBA

La Gobernación del Departamento de Córdoba a través de la Dirección Administrativa de Personal, se permite informar que personas inescrupulosas se están haciendo pasar como intermediarios de la Gobernación para adelantar el trámite relacionado con el retiro de Cesantías y cobrar dinero para ello.

Así mismo se informa a los interesados que los documentos para solicitar el retiro de las cesantías deben radicarse a través de la Página WEB - sistema documental Mercurio.

La Gobernación solo atenderá para revisión y estudio las solicitudes de retiro de cesantías que sean radicadas por este medio.

Las personas que hayan sido víctimas de esta situación favor presentar las respectivas quejas y denuncias ante esta entidad y ante las autoridades competentes.

Cordialmente,

JUANITA NIETO GUZMAN
Directora Administrativa de personal
Gobernación de Córdoba

Original Firmado.

